



„Süd putzt sich raus“ - Fotos auf lokalkompass.de

Kehraus und Reinemach-Tag der Interessens- und Standortgemeinschaft Bochumer Straße. Die Schüler der 6b des Theodor-Heuss-Gymnasiums in Süd halfen mit beim Müll sammeln. Pünktlich zum verkaufsoffenen Sonntag putzte sich

Süd heraus. Gemeinsam mit über 50 Schülern des THGs sammelten Mitglieder der ISG Bochumer Straße am Freitag Müll und Unrat entlang der Süder Lebensader. Die ISG stattete die Schüler und Schülerinnen mit Handschuhen, Warnwesten

und Müllsäcken aus - dann machten sich die Mitglieder auf die Jagd nach Papier und Plastik und anderen Abfällen. „Mit der Aktion wollen wir zeigen, wie viel man erreichen kann, wenn viele Hände mit anpacken“, erklärte der ISG-Vorsitzende

Wolfgang Dramsch. Für die geleistete Arbeit spendierte die ISG Pizza für alle Teilnehmer. Foto: Krusebild



Mehr Fotos auf www.lokalkompass.de/recklinghausen